
Anfrage der CDU - Ratsfraktion Datum Nummer 

öffentlich 24.06.2009 F0095/09 
Absender 
 

 

CDU-Ratsfraktion  
Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
Stadtrat 25.06.2009 
Kurztitel  
 
Prüfauftrag Aufhebung 30 km/h-Beschränkung für Straßenbahnen 
auf dem Breiten Weg 

 

 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in der Stadtratssitzung vom 30. April 2009 stellte ich den Änderungsantrag A0033/09/1. 
Dieser wurde auch beschlossen und Sie bzw. die Stadtverwaltung damit beauftragt zu prüfen, 
ob die Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h für Straßenbahnen im Breiten Weg, mit 
Ausnahme im Bereich der Querungshilfen, aufgehoben werden kann. Bisher liegt noch kein 
Prüfungsergebnis vor. 
 
Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen: 
 

1. Wann ist mit der Vorlage des entsprechenden Prüfungsergebnisses zu rechnen? 
2. Warum nimmt die Bearbeitung dieses Prüfauftrages einen solchen langen Zeitraum in 

Anspruch? 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
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